
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die 6. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden, zu der 
für , Dienstag den 02.November 2021  um  19:30Uhr 

einberufen 
und ordnungsgemäß geladen war. Es sind erschienen: 

 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Hans-Karl Trog 
2. Mirco Hochfellner 
3. Wolfgang Wünsche 
4. Michael Kilb 
5. Robert Groth 
 
seitens der Stadverordneten anwesend: 
1. Claudia Lampe-Bullmann 
2. Bernd Schallner 
 
seitens Stadtrat anwesend: 
1. Alexander Bullmann 
 
Gäste: 8 Presse: Robin Klöppel  
 

I. Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
3. Gefährdung von Bürgern durch Starkregen 
4. Wurzelschäden Fahrradweg Verschiedenes 
5. Kennzeichnung der Rad und Fußwege R7 
6. Stand der Baumaßnahmen Glasfaser 
7. Planung der 1200 Jahre Feier Steedens 
8. Verschiedenes 

 
Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 Beschlussfähigkeit wurde Festgestellt 

2 
 

Das letzte Protokoll wird anerkannt 

3 
 

Gefährdung von Bürgern durch Starkregen 
Der Ortsvorsteher Hans Karl Trog eröffnet die Sitzung und erklärt seine Bitte an 
die Stadt, Kanaleinläufe und Gullis in Straßen mit großem Gefälle wie z.B. am 
Löwen oder an der Ramschauer zu kontrollieren ggbfs. zu reinigen, da bei 
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Starkregen Wasseransammlungen auftreten die unter Umständen Schäden an 
Objekten und Immobilien auslösen könnten. 
Der Ortsbeirat stimmt dem zu.  
  

4 

Wurzelschäden Fahrradweg  
Ortsvorsteher Trog teilt mit dass Hessen Mobil die Oberflächen an den 
betroffenen Stellen partiell abgetragen und die Wurzeln gekappt hat. Die 
Öffnungen wurden begradigt und werden im nächsten Schritt wieder 
verschlossen. 
 

5 

Kennzeichnung der Rad und Fußwege R7 
Herr Trog zeigt Beispiele auf wie eine Kennzeichnung auf diesen Wegen 
aussehen könnte. Eine „Feld und Waldknigge“. Diese wird Herr Trog an die Stadt 
weitergeben damit der Bauhof dies umsetzen kann. 
 
Der Ortsbeirat stimmt dem zu. 
 

6 

Stand der Baumaßnahmen Glasfaser 
Der Ortsvorsteher zeigt auf dass die Glasfaser zwar zufriedenstellend 
vorankommt, jedoch werden viele Arbeiten angefangen und nicht beendet, sowie 
der Bautrupp in andere Gemeinden und Stellen abgezogen wird. 
 
 

7 

Planung der 1200 Jahre Feier Steedens 
Ortsvorsteher Trog gibt an das die Feier aufgrund der jetzigen Corona Lage dies 
Jahr nicht stattfinden konnte. Es wird vorgeschlagen Herrn Bullmann und die 
damals tätigen Mitglieder des Auschusses für die Planung dieser Feier zur 
nächsten Ortsbeiratssitzung einzuladen. 
 
Der Ortsbeirat stimmt dem zu. 
 

8 

Verschiedenes 
Herr Trog erläutert das am Hang unterhalb des Sportplatzes ein 2m breiter 
Streifen für Blühwiesen geschaffen werden soll. Ein Landwirt könnte hier nach 
Absprache die Grassnarbe abtragen und somit zum sähen des Saatguts 
vorbereiten. 
Restliche Ausgleichsflächen müssten durch die Stadt ermittelt werden um hier 
Blühwiesen zu schaffen. 
 
Stand Spielstraße in Steeden 
Der Ortsvorsteher teilt mit dass die Anfrage diesbezüglich beim Verkehrsamt liegt 
und sich hier noch kundig gemacht werden muss. 
 
Spielplatzmatten / Absturzmatten Basketballplatz an der Platt 
Die Ortsbeiratsmitglieder erklären den Anwesenden dass dies leider keine 
günstige Sache sei. Denn zusammen kämen ca. 25m², der günstigste Preis bis 
jetzt wären 40Euro pro m². Eingebaut werden müssten diese durch den Bauhof, 
da die Oberfläche abgetragen und entsprechend vorbereitet werden müsste. 
Hier werden noch weitere Preise eingeholt. 
 
Ehrenteller der 750 Jahrfeier 
Herr Trog zeigt auf dass keine Teller zu Ehrenzwecken mehr verteilt werden 
können da keine mehr vorhanden sind. Daher müsste man ein paar in Auftrag 
geben. Kostenpunkt ca. 25Euro + Mehrwertsteuer. 
 
Friedhof 
Herr Trog teilt mit dass hier zwei Eschen gefällt werden, da hier nachweislich 
keine Standfestigkeit mehr gegeben ist. 
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Doppelte Straßennamen 
Der Ortsvorsteher erklärt das gleiche Straßennamen in den verschiedenen 
Ortsteilen häufig zu Problemen sowie in Notlage auch zu ernsten Problem 
werden können da z.B. der Rettungswagen die Falsche Straße anfahren könnte. 
Diese seien Teilweise nur am Ortsteilnamen zu unterscheiden, Straßenname und 
Postleitzahl seien jedoch die gleiche. Der Ortsbeirat stimmt dem zu und wird sich 
hierzu noch beraten. 
 

 
II. Bürgergespräch 
 
 
a) Ein Gast gibt an dass in der Bachstraße des öfteren ein PKW steht, zwar korrekt, jedoch 

ist diese Stelle dann sehr unübersichtlich und wenn z.B. ein Müllwagen vorausfährt, 
würde sich der Verkehr stauen. 
Der Ortsbeirat stimmt dem zu dass es in der Bachstraße speziell die Einmündung von 
der Steedener Hauptstraße, einer neuen Verkehrsregulierung bedarf. 
 
 

b) Ein weiterer Gast Spricht das Thema „ Spielplatz auf der Platt“ an, welche zur 
öffentlichen Grünfläche deklariert werden soll. Des weiteren übergibt jener Gast dem 
Ortsvorsteher Trog eine Unterschriftliste welcher auch schon der Bürgermeister erhalten 
hat. Der Ortsbeirat wird nach erfolgter Beschlussfassung einen Antrag an die Stadt 
stellen. 
 
 
 

c) Frau Claudia Lampe Bullmann teilt mit dass die Deutsche Bahn bis jetzt eine Absage 
bezüglich Herstellung der Barrierefreiheit am Bahnhof Kekerbach erteilt hat. 
Jedoch wird seitens Politik weiter Nachdruck verliehen. 

 
 
 

Die nächste Sitzung findet am 04.01.22, 19:30 statt. 
 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 
 

  
 
Für die Richtigkeit: 
 

Gez.        Gez.  
Robert Groth         Hans-Karl Trog 
(Schriftführer)         (Ortsvorsteher) 


